

LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH

Judul Artikel Ilmiah : Study of Ocean Thermal Energy Conversion (OTEC) Generation as Project of Power Plant in West Sumatera-Indonesia
 Nama Pengusul : Fanny Octaviani
 Jumlah Penulis : 4 orang
 Status Pengusul : Asisten Ahli (Penulis Pertama)
 Identitas Jurnal Ilmiah :
 a. Nama Jurnal : International Journal Of Systems Applications, Engineering & Development
 b. Nomor ISSN : ISSN: 2074-1308
 c. Vol. No. Bln. Thn : Volume 10, 2016
 d. Penerbit : International Journal Of Systems Applications, Engineering & Development
 e. Jumlah Halaman : 5 hal

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah (beri \checkmark pada kategori yang tepat) :

Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi
 Jurnal Ilmiah Internasional
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

I. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	<i>Terdapat sangat minim dalam isi penulisannya untuk indikasi plagiarismenya. Penulisan proceeding dinilai layak.</i>
2	Linieritas	<i>Untuk jurnal dan bidang yang dibagi benar pada bidang ilmu yang ditekuni yakni Teknik Perkapalan.</i>

II. Hasil Penilaian Peer Review:

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)				1		0,9
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)				3		2,1
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)				3		2,3
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)				3		2
Total = (100%)				10		7,3
Kontribusi pengusul: (contoh: nilai akhir peer X Penulis Pertama = X 60% = (nilai akhir yang diperoleh pengusul)						
Komentar/ Ulasan Peer Review :						
Kelengkapan kesesuaian unsur	<i>- Isi bahasan sudah lengkap dan sesuai dengan bidang penulisannya. - Jurnal dan isi sudah sesuai.</i>					

Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan	<p>Teknis penulisannya telah sesuai dengan ruang lingkup judulnya; kemudian pembahasan keahliannya juga telah sesuai dengan yang ditulis, sehingga dapat dikembangkan berdasarkan hasil pembuatannya.</p>
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi	<p>Dalam pengelalaan data sudah dianggap cukup sesuai berdasarkan data informasi yang telah dikumpulkannya; selanjutnya dari sisi analisa dapat terlibat keahliannya dan dianggap cukup.</p>
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit	<p>Sesuai dengan kualitas penerbit berdasarkan ruang lingkup serta tujuan penulisannya.</p>

Penilai Jakarta, 10 September 2022



Augustinus Pusaka, ST. M.Si.

NIDN : 0325086603
 Unit kerja : Fakultas Teknologi Kelautan UNSADA
 Bidang Ilmu : Teknik Perkapalan
 Jabatan Akademik (KUM) : Lektor Kepala (400)
 Pendidikan Terakhir : Magister (S2)